

# *Une entreprise étasunienne d'informatique bloque l'accès à internet de sites cubains de nouvelles*

---



La Havane, 29 mars (RHC)- Le journaliste Edmundo García qui habite à Miami a dénoncé le fait que la compagnie informatique et téléphonique «AT and T » bloque aux États-Unis l'accès sur internet aux sites alternatifs de nouvelles « **Cubadebate** » et « **Cubasí** ».

Edmundo García a précisé que « AT andT » a confirmé la suppression de l'accès avançant l'argument selon lequel ces sites n'ont pas signé d'accord avec cette entreprise. Il a indiqué qu'un tel argument est un mensonge grossier qui cache des motifs politiques et qu'il viole le premier Amendement de la Constitution des États-Unis qui garantit le respect de la liberté d'expression et de la liberté de la presse.

Ce journaliste a ajouté que lorsque les clients de cette compagnie essayent d'accéder aux sites web « **Cubasí** » et **Cubadebate** depuis les États-Unis la légende « unknown server » (serveur inconnu) s'affiche sur les écrans de leurs ordinateurs.

Edmundo García a recommandé à ceux qui utilisent les services de AT and T à Miami de s'abonner à d'autres entreprises de télécommunications comme Comcast, Verizon ou TI-Mobile, qui permettent d'accéder à des sites cubains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/18934-une-entreprise-etasunienne-dinformatique-bloque-laces-a-internet-de-sites-cubains-de-nouvelles>



**Radio Habana Cuba**